

Chronikalische Notizen

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Mitteilungsheft / Heimatkundliche Vereinigung Furttal**

Band (Jahr): **15 (1984)**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Chronikalische Notizen

über das Jahr 1982

- 13./14. Febr. Behördewahlen. In Regensdorf zieht mit Hedy Wirth (FDP) erstmals eine Frau in die Gemeindeexekutive ein.
29. März Baubeginn für das Alters- und Pflegeheim Furttal in Regensdorf.
23. Mai Einführung des Taktfahrplanes auf dem gesamten Netz der Schweizerischen Bundesbahnen sowie in zahlreichen andern Verkehrsbetrieben.
6. Juni Die Bevölkerung der Furttalgemeinden verwirft zum zweiten Mal den Regionalen Gesamtplan Furttal. Hauptgrund für die Ablehnung bildeten die geplanten Strassen Adlikon-Dällikon und Adlikon-Oberhasli.
9. Juni Die Grundeigentümer von Otelfingen und Boppelsen beschliessen die Durchführung der Gesamtmelioration.
26. Juni Eröffnung des Furkatunnels für den fahrplanmässigen Zugverkehr.
1. Oktober Einweihung des neuen Primarschulhauses «Pächterried» für die Primarschule Adlikon-Watt.
26. Oktober Durchstich der zweiten (östlichen) Röhre des Gubristunnels.
- Im Oktober Nach längerer Bauzeit werden im bäuerlichen Dorfkern von Boppelsen 2 alte Bauernhäuser im alten Stil geschmackvoll renoviert, beziehungsweise neu erbaut.
6. Oktober Der Regierungsrat setzt den Gesamtplan für die Region Furttal ohne weitere öffentliche Auflage in Kraft. Die im zweiten Referendum umstrittenen Strassen sind nicht mehr enthalten.

22. November An einer ausserordentlichen Gemeindeversammlung beschliessen die 680 anwesenden Stimmberechtigten von Regensdorf den Kauf der Zentrumsbauten (Hotel mit Gemeindesaal und Hallenbad) nebst Personalhaus zum Preis von 14 Mill. Fr. Gegen die Rechtsgültigkeit dieses Beschlusses wurden aber sogleich Einsprachen und Rekurse erhoben.
11. Dezember Buchs übernimmt die Patenschaft über die Gemeinde Rüti GL und spendet einen ersten Beitrag von 25000.– Franken.
12. Dezember Feierliche Einsetzung der beiden neuen Seelsorger der katholischen Kirchgemeinde Regensdorf, Pfarrer Peter Amgwerd und Vikar Hans Mathis. Sie ersetzen die beiden im Frühling weggezogenen Seelsorger Pfarrer Erik Mächler und Vikar Josef Mäder.
- Ende Dezember In den Industrien und Gewerbebetrieben des Furttales sind zur Zeit über 9000 Arbeitsplätze vorhanden (in Regensdorf allein 6700). Der im vergangenen Jahr in allen westlichen Staaten verstärkt aufgetretenen Rezession wird auch im Furttal mit etwelcher Sorge entgegengesehen.

über das Jahr 1983

25. April In einer Gemeindeversammlung in Regensdorf verzichtet der Souverain auf die Übernahme der Zentrumsbauten (Hotel, Saal und Hallenbad) und der Personalhausliegenschaft durch die Gemeinde. Dadurch wurde der umstrittene Gemeindeversammlungsbeschluss vom 22. November 1982 hinfällig.
1. Mai Amtsantritt von Pfarrer Hans Peter Cloos in Buchs.
16. Mai Die Gründung einer «Forstreviergenossenschaft Altberg» wird in der vorgeschlagenen Form in einer Versammlung in Dällikon von der Mehrheit der Grundeigentümer verworfen.

- Im Frühling An der Lägern sind im Gebiet des ehemaligen Steinbruches Otelfingen grössere Felspartien in Bewegung geraten und teilweise abgestürzt.
30. Juni Die Stimmberechtigten von Buchs sprechen sich mit grossem Mehr für die Erhaltung des alten, im Jahre 1912 erbauten Schulhauses an der Bahnhofstrasse aus, welches gemäss einem Überbauungsprojekt hätte abgebrochen werden sollen.
- 26.-28. August Die Gemeinde Hüttikon begeht mit einem wohlgelungenen Fest die 1100-Jahr-Feier des Dorfes.
3. Oktober Mit verschiedenen Veranstaltungen während einer Woche feierten die Geschäfte die Eröffnung des Zentrums Regensdorf vom 3. Oktober 1973.
29. Oktober Mit einem «Tag der offenen Tür» wird in Buchs das zum Kirchgemeindehaus umgebaute alte Pfarrhaus eröffnet und seinem Zweck übergeben.
7. Dezember Bundesrats-Wahlen mit Überraschungen. Anstelle der von der SP vorgeschlagenen Frau Lilian Uchtenhagen wird Otto Stich (SP) gewählt.
13. Dezember Die Vereinbarung zwischen den Gemeinden Boppelsen, Dällikon, Dänikon und Hüttikon über die gemeinsame Anstellung eines Försters tritt in Kraft, nachdem sie von allen vier Gemeindeversammlungen genehmigt worden ist.
15. Dezember Die Grundeigentümer der Gemeinden Dänikon und Hüttikon beschliessen die Durchführung der Gesamtmelioration (Gesamtkosten rund 3,1 Mill. Franken).